

Comunicado a la opinión pública

- *Savia Salud EPS acata medida cautelar de la Superintendencia Nacional de Salud y avanza en la entrega de medicamentos en el departamento de Antioquia.*
- *A la fecha de emisión de este comunicado hay un adelanto del 85 % de los medicamentos que deben ser entregados a través de los operadores logísticos de Savia Salud EPS.*

Medellín, 22 de julio de 2025. Savia Salud EPS se permite informar a la comunidad en general, entes de control, entidades gubernamentales y medios de comunicación, que durante los últimos meses el gerente interventor y su equipo ha avanzado en un plan de acción de contingencia, en donde se priorizó la subsanación y entregas pendientes de fórmulas médicas de los afiliados.

En este sentido, en el mes de mayo Savia Salud recibió una auditoria por parte de la Superintendencia Nacional de Salud, donde encontró que, entre el 1 de enero al 19 de mayo de 2025, los operadores logísticos encargados del suministro de los medicamentos tenían 127.280 medicamentos pendientes por entregar. Es importante destacar que el flujo de los recursos hacia los operadores no ha sido interrumpido en ningún momento; y mes a mes todos han recibido el giro de recursos de acuerdo a la contratación prevista para el cumplimiento de sus funciones.

Desde el pasado 22 de mayo se ordenaron mesas de trabajo y seguimiento con los tres operadores logísticos encargados de la entrega de los medicamentos y la Supersalud, con el objetivo de sanear la entrega de dichos faltantes. Al 25 de junio Savia contaba con 41.811 medicamentos pendientes por entregar de los más de 127 mil reportados en mayo; y a la fecha de expedición de este comunicado hay 19.370 pendientes, los cuales deberán ser entregados por los operadores Medic Colombia, COHAN y Todo Drogas, conforme lo exige la entidad supervisora, y en el tiempo que determina la medida (cinco 5 días hábiles).

Savia Salud EPS hace un llamado a promover la información rigurosa y precisa frente a las decisiones emitidas por el órgano de control. Asimismo, reitera el trabajo conjunto que viene desarrollando para subsanar el 100% de medicamentos faltantes y garantizarles a los antioqueños el derecho a la salud de forma digna y humana.